

Für unsere Krankenhäuser in Stadt und Landkreis Ansbach

Podiumsdiskussion zur Landtagswahl

Welche Chance haben unsere Krankenhäuser?

Mit:

Norbert Ringler
Peter Bauer
Martin Stümpfig
Harald Weinberg
Günther Brendle-Behnisch
(angefragt)
(angefragt)

Direktkandidat, SPD MdL / FREIE WÄHLER MdL, B'90 / DIE GRÜNEN MdB, DIE LINKE Direktkandidat, ödp CSU

FDP

Do, 20.09.2018, 18 Uhr

Hotel Bergwirt, Schernberg 1, Herrieden

Welche Chance haben unsere Krankenhäuser?

Die Krankenhäuser im Ansbacher Umkreis sind seit Jahren im Umbruch: Skandale, teure Beraterverträge, Umstrukturierungen, Teilschließungen, überlastete Pflegekräfte und umstrittene Leitungen. Das Thema Pflege und Krankenhausfinanzierung darf jedoch auch über Ansbach hinaus als eines der Mega-Themen auf der politischen Bühne bezeichnet werden. Auch der neu zu wählende Landtag ist hier in der Pflicht, zumindest die notwendigen Reinvestitionen in den Krankenhäusern künftig sicher zu stellen.

Gleichzeitig zeigt die regionale Unterschriftenkampagne "Für unsere Krankenhäuser in Stadt und Landkreis Ansbach", wie sehr Tausenden von Bürger*innen des Landkreises an einer wohnortnahen Versorgung gelegen ist.

Wir diskutieren nun mit Politikern der Region, wo Ansatzpunkte sind, um in einer konzertierten Anstrengung eine Versorgung in der Fläche mit hoher Qualität sicher zu stellen.

TIPP:

Nur noch bis zum 10.09.2018 sammeln wir Unterschriften! https://bit.ly/2IdIHX9

